

MUNICIPALES 2008

Marc Vuillemot (PS): une permanence, un blog et... une investiture



Le candidat socialiste est soutenu par la plupart des partis de gauche.
(Photo L.M.)

LE texto est arrivé de Paris peu avant 11 h 30, au milieu des discours : « Ça y est, M. le candidat, tu es officiellement investi par la commission nationale ». C'était décidément un grand jour pour le socialiste Marc Vuillemot, qui donnait hier le coup d'envoi de sa campagne pour les élections municipales, sur le thème « La ville dans le bon sens ». Dans la permanence de la rue Taylor trop exiguë pour accueillir tous les militants, le jeune Jérémie a cliqué » pour couper le filan virtuel du blog ⁽¹⁾, un *modeste outil de démocratie locale* » selon le candidat, qui entend mener une campagne basée sur « le respect » des autres et la confrontation des projets ». Reunis à l'abri dans un café voisin, les représentants des divers partis de gauche qui soutiennent Marc Vuillemot se sont ensuite

Gilles Teissere pour le PS (qui représentait le secrétaire fédéral Robert Alfonsi), Solange Andrieu pour le PC, Toussaint Codaccioni pour le MRC, Guy Santangelo pour le PRG, Jean Michel pour Les Verts et Gérard Tautil pour le Parti occitan.

On notait aussi la présence, au début de la manifestation, de la candidate Michèle Joyan (dissidente UMP) puis, à la fin, du maire Arthur Paecht (UMP). Des visites en accord avec l'esprit de la campagne de Marc Vuillemot, qui prévoit, dès lors que les listes seront déposées en préfecture, de « proposer à tous les candidats déclarés la signature d'une charte de fair play, de loyauté dans la démarche ».

A. T.

1.- Permanence : 11 rue Taylor en centre ville. Tél. : 04.94.87.03.42. Courriel : lasevne@marcvuillemot.fr